

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux. En cas de doute, discutez.

Depuis peu, un logo de planète bleue se trouve sur les étiquettes de certains vêtements de sport. Ce logo est bleu, car il informe les clients sur la quantité d'eau utilisée pour la fabrication. La fabrication des vêtements est très mauvaise pour la planète, elle épuise les ressources minérales et elle a un impact sur le réchauffement climatique.

Certaines marques de vêtements ont récemment introduit un nouveau logo sur les étiquettes. Ce logo montre les différentes étapes de fabrication des produits. Le seul problème : il n'y a pas de référentiel commun qui puisse véritablement informer les clients. Le gouvernement veut prendre des mesures pour améliorer la situation actuelle.

Depuis quelque temps, une étiquette informe les clients sur l'impact environnemental du produit convoité. La petite planète bleue accompagnée d'une lettre montre l'effet environnemental des produits et cela sur le cycle de vie des produits. Le gouvernement veut étendre cette pratique en établissant un référentiel commun.